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Si trovava inpiazza Sankl Chiara. Inutili i tenftltivi dei saniklri Era con il suo gruppo in visita 
Per l'uomo di chiesa sono accorsi 
sia la polizia che il 118Sacerdote muore stroncato da infarto ma non c'è stato niente da fare 

scuole del comprensorio, nell'ambito del consueto 
canza di un gruppo di turisti americani, si ètrasfor 118, ma per l'uomo, riferiscono alcuni testimoni, 
ASSISI (fla.pag.) - Infarto improvviso: così la va sede proprio vicino alla chiesa, è un'ambulanza del 

servizio di prevenzione e repressione dell'attività di 
mata, nella tarda mattinata di ieri, in tragedia. Intor non c'è stato niente da fare: il sacerdote è stato spaccio di sostanze stupefacenti nei pressi degli 
no a mezzogiorno, la comitiva di stranieri si trovava infatti stroncato da un infarto fulminante che, nono istituti scolastici. 
in piazza Santa Chiara, quando improvvisamente stante la celerità dei soccorsi, non gli ha lasciato I servizi, spiegano i militari, sono fatti per rassicura
uno dei membri del gruppo, un sacerdote, si è scampo. . re sul campo sia i genitori che gli studenti della 
accasciato a terra: immediatamente sul posto è in E sempre ieri mattina, i carabinieri della compa concreta attività e costante presenza sul territorio 
tervenuta una pattuglia della Polizia di Stato, con gnia di Assisi, approfittando della riapertura delle da parte dei carabinieri. 

scuole, hanno svolto controlli mirati (spesso 'realiz
zati' di comune accordo con i dirigenti scolastici 
degli istituti, soprattutto superiori, interessati) nelle 

Per Pettirossi mancano anche indicazioni per i visitatori 

Città romana con cartacce
 
All1nizio di via Portial una grata dove c'è di tutto
 
ASSISI - Inaugurato?Sì. Bello? 
Sì. Pulito? Un po' meno. o 

Dopo l'inaugurazione del Foro 
Romano di Assisi, terzo polo mu
seale della città, avvenuta sabato 
scorso, l'occhio del passante 
non può fare a meno di cadere, 
all'inizio di via Portica, sulla fon
tana adiacente alla struttura, 
chiusa da una grata dietro alla 
quale viene buttato di tutto, tra 
cartacce, bottigliette d'acqua,o 

tappi di birra e piccoli rifiuti in 
generale. 
Una situazione già presente all' 
epoca dei lavori, ma aggravata 
dal fatto che il Foro Romano; 
dopo la riqualificazione con an
nesso un tunnel sotterraneo sot
to la Piazza del Comune, trasfor
mato in percorso archeologico 
che dall'ingresso di via Portica, 
giunge fino alla Sala delle Volte o 

(anch'essa riqualificata) è a dir 
poco splendente. 
Dell'importanza dell'Assisi ro
mana, in una nota, parla anche 
il segretario comunale del Pd, 
Simone Pettirossi, che ringrazia 
"tutti gli enti che hanno permes-

E' successo a Cipresso 

Scontro tra auto 
Due in ospedale 

BASTIA UMBRA -Ancora un al
tro incidente stradale a causa del
la pioggia: questa volta è avvenu
to nel tardo pomeriggio di lunedì 
a Bastia Umbra, precisamente 
nella frazione di Cipresso, dove 
due auto, una Punto e una Panda, 
entrambe condotte da persone 
del posto, si sono scontrate tra di 
loro: la prognosi per i due condu
centi è di 30 giorni circa a testa. 
Sul posto, oltre all'ambulanza del 
118, anche i vigili del fuoco, che 
hanno provveduto a spostare i 
due automezzi ea liberare la stra
da dai detriti, e i carabinieri, che 
hanno effettuato i rilievi del caso 
per ricostruire l'esatta dinamica 
dell'incidente, probabilmente av
venuto a causa del fondo stradale 
bagnato e della forte pioggia che 
impediva anche una corretta visi
bilità. 
Le due auto, che procedevano in 
direzioni opposte, si sono scontra
te frontalmente: l'urto non sareb
be stato particolarmente violen
to, ma il referto, stabilito sul po
sto dal 118, è di 30 giorni di pro
gnosi; qualche disagio alla circo
lazione, soprattutto a causa della 
rimozione dei veicoli dopo i rilie
vi del caso effettuati dalla pattu
glia dei carabinieri intervenuta 
sul posto. 
Come si vede le strade bastiole 
continuano aessere teatro di fasti
diosi incidenti. 

Poco estetico La "veduta" in via Portica 

so la sua riqualificazione, in par
ticolare la Sovrintendenza ai be
ni culturali. C'è da notare però, 
scrive Pettirossi, che mancano 
ancora indicazioni chiare e facil
mente leggibili, che permettano 
di entrare all'interno del percor
so museale senza sapere nulla e 
di uscirne avendo capito tutto 
ciò che si è visitato. 
La cosa più sconcertante, però, 

è che Ricci ha sostenuto che nel 
foro si potrà fare di tutto, anche 
sfilate di moda, quando persino 
la fmale nazionale di Miss Teena
ger, indipendentemente dalla 
qualità dell'iniziativa, ha fatto 
storcere il naso a molti". 
"Ad Assisi . accusa Pettirossi 
non solo manca un progetto 
complessivo del futuro del no
stro Comune, ma anche iniziati-

Il presidente Cerasa fuga i dubbi sulla correttezza 

"Sulla giuria del Palio 
esistono precise norme" 

BASTIA UMBRA (a.g.) - Dubbi sulla correttezza della composizione 
della giuria del Palio de San Michele? Il presidente dell'ente, Simone 
Cerasa, fuga ogni incertezza, spiegando il regolamento che orienta le 
modalità di convocazione e ribadendo gli obiettivi della conferma di tre 
giurati su cinque. "Innanzi tutto è prassi che il presidente di giuria 
venga scelto fra i cinque giudici dell'edizione precedente del Palio de 
San Michele - chiarisce Cerasa - procedura che spiega la nomina del 
regista Giuseppe Rocca. Poi, come è dall'anno scorso, è consuetudine 
confermare alcune presenze tra i giurati che creino continuità di cono
scenza sulla festa. Ciò nonostante, va ricordato ai rionali che la giuria 
non ècollegiale, per cui ogni membro giudicante esprime una valutazio
ne individuale. Quindi, invito tutti i volontari del Palio a rimboccarsi le 
maniche e preparare le sfilate al meglio, perché lo stesso albo d'oro 
dimostra che i risultati variano a prescindere dalla composizione della 
giuria" . 

ve per cittadini e turisti, spazi di 
aggregazione, aree pubbliche at

o trezzat~ e pulite. Assisi ha un 
nome in grado di permettere 
una destagionalizzazione turisti
ca, visto che il turismo si concen
tra in alcuni mesi e in altri perio
di è invece praticamente assen
te, e una destagionalizzazione è 
attuabile anche con eventi all'al
tezza del suo ruolo regionale, na
zionale e internazionale. 
Un cenno, conclude Pettirossi, 
va poi fatto anche al Lyrick, per 
il quale sarebbe ora di fare un 
'business pIan' per trasformarlo 
in una fonte di guadagno, invece 
che di rimessa per le casse co
munali". 
I lavori nell'Assisi Romana non 
finiscono comunque qui, visto 
che si stanno completando i lavo
ri dell'anfiteatro romano che era 
rimasto inglobato in un conven
to: tutte opere grazie alle quali il 
visitatore viene sicuramente in
vitato a fermarsi, magari senza 
lasciare 'tracce' troppo evidenti 
della sua permanenza. 

Flavia Pagliochini 

L'assessore non ha gradito un commento sul Pd bastiolo 

Attrito tra Bocci e Tabarrini
 
BASTIA UMBRA -E' quasi certo. L'assenza dell'asses
sore allo sviluppo economico, Andrea Tabarrini, al 
dibattito tenuto dal deputato Giampiero Bocci, non è 
stata casuale. La prova? Voci ben informate vogliono 
che uno scambio di battute eloquenti sia avvenuto 
l'altro ieri, durante la serata che il Partito democratico 
ha organizzato per ringraziare i 210 volontari che han
no lavorato per il successo della festa. Aprendere la 
parola per tracciare un bilancio è stato il coordinatore 
provinciale Piero Mignini, che ha rassicurato la platea 
dicendo: "A dispetto di tutto ciò che si dice, il Pda 
Bastia Umbra esiste eccome". Aquesto punto sembra 
essersi levata la voce dell'assessore Tabarrini, che 
avrebbe commentato: "Lo sappiamo tutti che il Pd 
bastiolo esiste; forse è proprio il deputato Bocci a non 

Dibattito con botkl e risposta tra Con/esercenti e Con/commercio 

Associazioni di categoria in lotta
 
BASTIA UMBRA [a.g.) - Com
mercio. Volano parole pesanti fra 
associazioni di categoria. Il primo 
a lanciare il sasso è stato il presi
dente della Confesercenti, Anto
nio Serlupini, che si è esposto nel 
corso di un dibattito pubblico or
ganizzato dalle Liste Civiche. "I 
miei associati, ma anche tanti che 
mi chiedono di agire a loro nome, 
non voteranno i politici, ma le ri
forme" ha dichiarato il presidente 
Serlupini in fatto di amministrati
ve 2009 "a oggi non abbiamo an
cora visto il piano del commercio 
della città e i nostri investimenti 

sono bloccati. La Confcommercio 
ha deciso sottobanco con l'ammi
nistrazione che le medie superfici 
saranno dodici invece di otto; ma 
noi non abbiamo ancora firmato 
niente. Il meccanismo dei Suap è 
una fregatura". A queste parole 
replica puntualmente il presiden
te Confcommercio, Sauro Lupat
telli: "Il presidente Confesercenti 
ha fatto un intervento, anche ano
me di commercianti iscritti aaltre 
associazioni di categoria, che of
fende la Confcommercio, taccian
dola di accordi sottobanco con 
l'amministrazione comunale, e 

che si permette di criticare il con
sorzio 'Bastia Città Mercato' per il 
suo operato. La cosa che più ci 
turba è che la Confesercenti parla 
di quello che fa la Confcommer
cio, ma non di quello che fanno i 
propri rappresentanti. Alla Confe
sercenti ricordiamo che era pre
sente alla presentazione della Le
roy Merlin, come era presente al
la discussione del piano delle me
die superfici e che, a differenza di 
'Bastia Città Mercato' organizzata 
dalla Confcommercio, non ha 
mai organizzato nulla per lo svi
luppo economico della città". 

Inaugurazione con il vescovo 

Ora èattivo
 
il patronato Acli
 

in via Carlo Forte
 
Il vescovo 
Sorrentino 
Ha ricordato 
il ruolo 
svolto dai 
patronati 
C'era 
anche il 
responsabile 
Ceccarelli 

ASSISI ({la. pag.) -Era presente anche il vescovo di Assisi, Domeni
co Sorrentino, all'inaugurazione, mercoledì scorso, della sede ronale 
del Patronato Acli di Assisi, in via Carlo Forte, 5. Nel suo discorso il 
vescovo ha ricordato il "ruolo fondamentale" svolto dai patronati. Alla 
cerimonia ha partecipato anche Massimo Ceccarelli, responsabile dei 
Patronati Acli in Umbria, che ha sottolineato come "già da tempo 
volevamo aprire una sede ad Assisi, ed oggi, grazie anche alla disponi
bilità parrocchiale, si sono sviluppate le condizioni. L'area di Assisi, 
per tutto quello che la città serafica rappresenta, èdi grande importan
za per noi. L'apertura di questa sede, conclude Ceccarelli, significa 
mettere a disposizione le nostre compete~ e la nostra esperienza". 
10 sportello si occuperà di tutte quelle pratiche troppo "difficili" per i 
cittadini, ad esempio contributi e pensioni, lavoro, immigrazione e 
salute: i collaboratori offrono gratuitamente informazione, co~su1enza 
etutela, anche in sede giudiziale, atutti i cittadini, italiani ostranieri. 
Per ulteriori informazioni telefonare allo 075-816768. 

averlo ancora capito!". Il commento dell'assessore Ta· 
barrini potrebbe far riferimento alle dichiarazioni che 
il deputato Bocci ha rilasciato proprio all'interno del 
dibattito bastiolo: "Non sono entusiasta di come van
no le cose. C'è una grande carenza politica in questa 
città; per superarla dobbiamo fare tutti un grande 
sforro. E, risolte beghe che sono frutto di miserie 
umane, è ora che si inizi a parlare di argomenti più 
alti. Se il partito non è compatto, non ha vita lunga e 
implode su se stesso".Peccato che, non avendo ascolta
to direttamente tali dichiarazioni, èdifficile che l'asses
sore Tabarrini possa avervi fatto riferimento. Più pro
babile che siano attendibili le voci di corridoio che 
vogliono attrito tra i due personaggi politici del Pd. 

Alberta Gattucci 

La risposta di sindaco e assessore Belardoni 

"La Travicelli parla, 
il Comune agisce" 

ASSISI (fp.) - La Travicelli parla, "strumentalizzando anche temi 
delicati come la scuola", il Comune "fa". 
Ci limitiamo a ricordare, sottolineano sindaco e assessore Belardoni in 
una nota, che nel territorio comunale esistono molte realtà e iniziative, 
private o religiose, che forniscono ottimi servizi di accoglienza per 
bambini non in età scolare; quelli privati vengono sostenuti da Comu
ne e Regione con risorse ingenti (quest'anno oltre 170.000 euro). 
Molti comuni che hanno realizzato e gestito in proprio gli asili stanno 
valutando soluzioni alternative in quanto si sono generati costi così alti 
che hanno costretto ad aumentare, e di molto, sia le tariffe che le tasse, 
quindi la strada, come nel nostro comune, è sostenere le iniziative in 
atto e mettere a disposizione spazi per asili da far gestire a privati) a 
costi limitati. 
Negli ultimi anni, conclude la nota, abbiamo riqualificato, migliorato e 
adeguato alle normative tutti e 16 gli edifici scolastici del territorio, per 
garantire qualità e sicurezza". 


